
  

 

DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 28 NOVEMBRE 2018 

 

Délégation du conseil de l’école Claudette-et-Denis-Tardif 
 
La présidente du conseil de l’école Claudette-et-Denis-Tardif, Mme Tanya Saumure, est 
venue présenter les dernières étapes de démarchage afin d’obtenir une nouvelle école 
francophone dans la région de Sherwood Park. Mme Saumure en a profité pour souligner 
sa collaboration avec les représentants du comté de Strathcona et le CSCN.  
 
Vérification comptable 
 
Pierre Bergeron de Bergeron et Co. a présenté les résultats de la vérification comptable 
ainsi que les états financiers du CSCN pour l’année 2017-2018 qui s’est terminée avec un 
surplus de 138 702 $ sur des revenus de 55 373 113 $ et des dépenses de 55 234 411 $. Le 
surplus accumulé non restreint au 31 aout 2018 se chiffre à 2 257 953 $, ce qui représente 
environ 4 % du budget total du CSCN pour l’année 2018-2019. Le Conseil a adopté les états 
financiers tels que présentés par les vérificateurs Bergeron et Co. pour l’exercice financier 
du 1 septembre 2017 au 31 aout 2018. 
 
Demande d’une école francophone dans la région de Spruce Grove 
 
Le Conseil organise une première rencontre le 9 janvier à 18 h 30 à Spruce Grove pour 
discuter avec les familles qui ont manifesté un intérêt pour l’ouverture d’une école 
francophone dans cette région. Le lieu de la rencontre reste à confirmer.  
 
Démission de la conseillère scolaire Malorie Aubé 
 
Les conseillers scolaires ont reçu la démission de leur collègue Malorie Aubé. Mme Aubé 
quitte la province suite à une mutation professionnelle. Le Conseil remercie sincèrement 
Mme Aubé pour ses grandes contributions comme parent et comme conseillère scolaire. 
Rappelons que Mme Aubé s’est beaucoup investie pour la création de l’école des 
Fondateurs de Camrose en plus de représenter le CSCN sur le conseil d’administration de 
la Fédération des conseils scolaires francophones de l’Alberta. Mme Aubé s’est aussi 
impliquée dans le comité ad hoc sur les immobilisations et la croissance du Conseil. 
Soulignons également son rôle dans le comité des ressources humaines. Un grand merci 
Mme Aubé et bon succès dans vos projets futurs. 
 
Cours développés localement 
 
Les conseillers scolaires ont approuvé deux cours développés localement qui demandaient 
un renouvellement : Criminalistique 25 et Criminalistique 35. 
 






